
Neuer Mac oder doch nicht?
Beitrag von „stronca“ vom 23. Dezember 2024, 15:22

Hab es noch nicht geschafft mein Profil zu Updaten.Sollte jezt wieder alles passen.Ich war mir
unsicher bei meiner Grafikarte ob die Optimalist für DaVinci oder nicht.Darum die überlegung
mehr nicht

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/60070-neuer-mac-oder-doch-nicht/?postID=798274#post798274
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